

LA MANSIÓN DE LOS CHOCOLATES

MARIA NIKOLAI

Una novela tan intensa y tentadora como el chocolate



M Ficha técnica

M Traductoras: Marta Armengol Royo y Elena Álvarez - Buiza

M PVP: 22,00 euros

M ISBN: 978-84-17708-45-0

M Tamaño: 15 x 23 cm

M Páginas: 472

M Fecha de lanzamiento: 18/11/2019

Con todos los ingredientes para convertirse en una adicción. ¡La devorarás!

M Sinopsis

Stuttgart, 1903. Como hija de un próspero fabricante de chocolate, Judith Rothmann lleva una vida privilegiada en el elegante barrio de Degerloch.

La pasión de Judith es la fabricación de nuevos tipos de chocolate. Cada minuto libre que tiene lo invierte en la fábrica y desarrolla ideas para nuevos proyectos y chocolates. Ella quiere dirigir la compañía en un futuro, pero su padre tiene otros planes para ella: un matrimonio con el hijo de un banquero que sería muy ventajoso para la fábrica.

Sin embargo, Judith luchará para conseguir un rol importante en la compañía... y, además, en su camino se cruzará el carismático Victor Rheinberger, que quiere construirse una nueva vida en Stuttgart.

Mientras tanto, Hélène, su madre, cansada de una ciudad y un marido que ahogan su espíritu libre y apasionado, sigue una cura de reposo a orillas del lago de Garda. Allí descubre que todavía está a tiempo de cambiar su anodina vida en Alemania por otra independiente y libre en Italia.

M La autora

Maria Nikolai es una autora alemana que ha escrito varios libros de no ficción y una novela histórica. Desde hace tiempo quiso escribir una saga familiar. Con *La mansión de los chocolates*, entrelaza su pasión por los temas históricos, los grandes romances y el chocolate, y cumple finalmente este sueño.



Fúndete entre sus páginas y súmate a la aventura

M Trasfondo histórico

Stuttgart a principios del siglo xx



En Stuttgart, la industrialización tuvo lugar más tarde que en el resto de las grandes ciudades el Imperio alemán debido a su mala conexión con la red de tráfico. Sin embargo, cuando empezó a prosperar, demostró un gran genio inventor y una encomiable valentía emprendedora. En el cambio de siglo ya se habían establecido allí muchas empresas, algunas conocidas hasta hoy, como, por ejemplo, Bosch, Porsche y Mercedes Benz.

Sobre el chocolate

La empresa Stollwerck, con sede en Colonia, fabricó sobre 1890 las primeras máquinas automáticas expendedoras de chocolate, las cuales gozaron de gran éxito, incluso a nivel internacional. En Stuttgart, tuvieron su origen marcas de chocolate que se pueden encontrar hoy día en los supermercados: Moser-Roth o Ritter Sport



entre otros. Las descripciones de la fábrica de chocolate de Rothmann están inspiradas en una empresa real de la época, la fábrica de chocolate y caramelos de Moser-Roth.

Los escenarios de la novela



Las lujosas mansiones que sirvieron de modelo para la «mansión de los chocolates» y el resto de las casas de las familias pudientes se erigían en lugares prominentes de la ciudad. Asimismo, se denominaba barrio de las mansiones a una agrupación de casas independientes de lujo, situada en una zona verde a las afueras

de la aldea de Degerloch, la cual pasó a ser un barrio de Stuttgart en 1908.